

**OCIO/ESPECTÁCULOS | Festivales**

**Presentada la programación de la LXIII edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza**

**Seis espectáculos de gran nivel conforma la oferta de este año que se desarrollará del 4 al 15 de agosto**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 15 de julio de 2010 - 16:57



Seis espectáculos conforman la sexagésimo tercera edición del Festival Internacional de Música, Teatro y Danza de Priego, cuyo cartel anunciador y los pormenores de su programación han sido presentados esta mañana por la Alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, y la presidenta del Área de Cultura, María del Mar Domene.

Una edición en la que como apuntó Ortiz, “puede parecer un contrasentido que cuando se esté hablando de recortes el Ayuntamiento mantenga con partida importante los Festivales”, recordando en este sentido que una buena parte del presupuesto, que ronda los

80.000 euros, está subvencionado por la Diputación y la Consejería de Cultura, aportando el Consistorio prieguense 25.000 euros, “de los que alrededor de 20.000 se recuperan en taquilla, gracias a el éxito de esta convocatoria”, matizó la Alcaldesa.

En cuanto a la programación, el teatro será el encargado de abrir esta 63 edición, el miércoles 4 de agosto, con la representación de la obra ‘El pez gordo’, de Roger Rueff, dirigida por Juan Carlos Rubio y protagonizada por Toni Cantó, Helio Pedregal y Bernabé Rico, obra que viene avalada por unas magníficas críticas y que ha sido representada con gran éxito, entre otros, en el Teatro Row de New York.

La danza será la protagonista del Festival el viernes 6 de agosto, con la actuación del prestigioso Ballet Mariachi Nacional de Veracruz (México), mientras que el sábado, 7 de agosto, la Orquesta Filarmónica Mediterránea ofrecerá un concierto compuesto en su primera parte por fragmentos de las óperas Carmen (Bizet), La Traviata (Verdi), y La Boheme (Puccini), mientras que la Sinfonía Nº 5 en do menor, opus 67 de L.V. Beethoven conformará la segunda parte del concierto, en el que junto a los integrantes de la orquesta, dirigida por Sergio Kuhlmann, actuarán una mezzosoprano y una soprano.

El domingo 8 de agosto, el teatro volverá a ser el protagonista con la representación de ‘El Galán fantasma’, versión que Eduardo Galán y Daniel Pérez han realizado de la obra del mismo nombre de Pedro Calderón de la Barca, dirigida por Mariano de Paco Serrano e interpretada por rostros tan conocido en la pequeña pantalla como Manuel Navarro, Carmen Morales, Guillermo Montesinos, Alejandro Arestegui, Ana Ruiz, Juan Calor y Manuel Gallardo.

La programación del Festival continuará el viernes 13 de agosto, con el Ballet Estatal Académico de Lviv, una de las compañías de mayor prestigio de Ucrania, que bajo la dirección de Igor Jramov representará en Priego ‘El Gran ballet de los cuentos’, espectáculo en el que se acerca al gran público los grandes ballets clásicos, con fragmentos de El lago de los cisnes, La noche de Walpurgis, La creación del Mundo, Cascanueces, La bella durmiente y Coppelia, entre otros.

Finalmente, el domingo 15, será el turno de uno de los platos fuertes de esta edición del Festival Internacional, con motivo de la representación, a cargo de la compañía Antología Lírica, de la 'Antología de la Zarzuela: homenaje a José Tamayo', montaje en el que se recopilan fragmentos de las más famosas zarzuelas.

Como en ediciones anteriores, se pondrán a la venta una serie de abonos para todos los espectáculos, 60 euros en el caso del patio de butacas y 30 para el anfiteatro, que pueden adquirirse en las taquillas del Teatro Victoria, recinto escénico en el que se desarrollará toda la programación, los días 22, 23 y 24 de julio de 19 a 22 horas, mientras que las entradas sueltas pueden adquirirse anticipadamente los días 29, 30 y 31 de julio, también de 19 a 22 horas, así como varias horas antes de las distintas representaciones, disfrutando también los pensionistas y poseedores del carnet joven o del Teatro Victoria de un descuento del 25%, aplicable únicamente a las localidades sueltas.

Destacar finalmente que el autor del cartel anunciador de este año es el publicista y diseñador gráfico prieguense José Tomás Serrano.